

令和3年8月24日

裾野市内小中学校保護者 様

裾野市教育委員会

新型コロナウイルスに関連した感染症対策について

日頃より、学校教育活動に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、静岡県は8月20日から9月12日までの期間として緊急事態宣言が発出されました。裾野市内においても感染者が増えている児童生徒、保護者の皆様も不安な思いをされていると思います。

本日より学校が再開されましたが、更なる感染症対策について、市内小中学校では以下のような対応をすることになりました。各家庭でのご協力をお願いします。

記

1 学校での対応

(1) 感染症対策の徹底

- ・登校時の健康観察の徹底
- ・こまめな消毒作業
- ・食事、歯磨き等、マスクを取る時間については、会話をしないことを徹底

(2) 学習の進め方

当面、感染のリスクが高い学習活動はできるだけ控えます。

「長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」

「近距離で一斉に大きな声で話す活動」

(具体的な場面)

- ・理科…「児童生徒同士が近距離で活動する実験や観察」
- ・音楽…「室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」
- ・図工・美術…「児童生徒同士が近距離で活動する共同制作等の表現や鑑賞の活動」
- ・家庭…「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」
- ・体育…「児童生徒が密集する運動」
「近距離で組み合ったり接触したりする運動」

(3) 行事の持ち方

運動会・体育祭、文化祭、修学旅行等の大きな行事については、感染状況を見ながら慎重に進めていきます。規模の縮小、延期、中止等も視野に入れて進めていきます。詳細については、今後、各学校から連絡があります。

(4) その他

- ・部活動は9月12日までは行いません。
- ・学校開放は、当面行いません。

2 家庭へのお願い

- (1) 家庭内の感染事例が増えてきています。日々の健康観察（毎朝体温を測るなど）を徹底していただき、児童生徒に発熱等の風邪の症状が見られるときは、無理をせずに自宅で休養させてください。また、同居家族の健康状態も確認していただき、必要に応じて、学校へと知らせてください。
- (2) 免疫力を高めるために、十分な睡眠、適度な運動やバランスのとれた食事を心がけるようにご協力をお願いします。
- (3) 児童生徒、保護者、同居家族が濃厚接触者、陽性者となった場合は、すぐに学校に知らせてください。それによって、学校も関係者、関係機関と連絡をとるなど、早めの対応につなげることができます。
- (4) 以下のような場合、学校内の感染状況を他の保護者へと情報発信する必要があります。
 - ・感染状況によって、学校閉鎖、学年閉鎖、学級閉鎖をする時。
 - ・児童生徒、保護者に間違った情報が流れたり、情報が独り歩きしてしまっていたりする時。情報発信する場合は保護者の方と相談の上、必要最低限の内容で行いますが、ご理解ください。
- (5) 部活動等、放課後の活動が制限され、お子さんの帰宅が早くなり、家庭で過ごす時間が増えます。帰宅後、また、土日の外出については、必要最低限にする等、家庭での過ごし方についてお子さんと話をしてください。
- (6) 最近の急激な感染拡大に伴い、濃厚接触者のPCR検査が行われなくて、2週間自宅等に待機となる事例が増えてきています。その場合、同居家族の濃厚接触者が長期にわたって自宅にいることとなりますが、**濃厚接触者でない児童生徒の登校については、以下の2つの状況が重なっている場合において可能となります。**
 - ・濃厚接触者でない児童生徒自身において、発熱等の風邪症状がないこと
 - ・同居家族の濃厚接触者において、発熱等の風邪症状がないこと